



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



新天街通りで 防犯カメラが稼働

12月1日、新天街通りで「鹿屋市中央地区安全安心見守り隊防犯カメラの稼働式」が行われました。これは、大隅随一の繁華街である新天街通りとその周辺で、飲酒に起因する暴行・傷害事案が多発していることから、趣旨に賛同した関係18団体の協賛金をもとに防犯カメラ5台を設置したものです。同隊では、今後定期的な夜間防犯パトロールなども実施します。



プレミアム商品券を 販売しました

鹿屋市プレミアム商品券発行事業実行委員会が、11月27日からプレミアム商品券の販売を行いました。販売初日から購入希望者が列を作り、大盛況の内に総額3億3千万円が4日間で完売となりました。

この商品券は、395店舗の加盟店で利用でき、利用期間は、平成27年2月1日までとなっていますので、期間内にご利用ください。



学習発表会で 交流を深める

11月21日、大始良小学校で学習発表会が行われました。学習発表会には、来春から統合予定の浜田小学校の児童15人も参加。楽器の演奏やダンス・縄跳びを披露し、大始良小学校の児童や保護者から歓声を受けていました。浜田小学校4年生の平原麗依さんは「本番は上手にできました。2回目の交流学習でお友達もできて楽しみ」と話してくれました。



県茶品評会で 上位を独占

9月3日・4日に行われた鹿児島県茶品評会審査会において、深蒸し煎茶の部で7年連続となる産地賞や、農林水産大臣賞など上位8席を受賞した鹿屋市茶業振興会の会員が、11月26日市役所を表敬訪問しました。

市茶業振興会の岩元会長は「8年連続の受賞を目指し更に精進し、鹿屋茶のPRに努めたい」と今後の目標を話してくれました。



輝北 感謝の気持ちを込めて

11月21日、正覚寺保育園の園児が市成出張所、市成郵便局、JAそお鹿児島市成事業所に、手作りのカレンダーを贈呈しました。

これは、毎年「勤労感謝の日」に併せて、感謝の意を込めて贈り続けているものです。

子どもたちは、一生懸命作ったカレンダーを「お仕事がんばってください」と感謝の言葉を添えて手渡してくれました。



生活環境改善功労者表彰 を受賞

11月21日、第58回生活と環境全国大会で笠之原町「考える人の会」代表の田中満江さんが生活環境改善功労者表彰を受賞しました。

これは同会を中心としたごみ減量・リサイクル推進や地域環境衛生の啓発など美化活動が評価されて受賞したものです。

田中さんは「環境に良いまちづくりの取り組みを今後も目指したい」と話してくれました。